

Mantienen agresión mediática contra Venezuela



Por: Guillermo Alvarado

La intensa e incesante guerra mediática que la derecha mantiene contra la República Bolivariana de Venezuela subió un escalón en estos días, cuando se difundió la noticia falsa de que miembros del ejército de China habían arribado a la nación sudamericana para realizar tareas de entrenamiento y asesoría al ejército local.

Esta información no tiene absolutamente ningún sustento, pero se basa en el principio de la guerra sucia a este nivel de: miente, miente, que algo queda.

Un portal llamado “Noticias de Israel” fue uno de los encargados de divulgar el bulo, agregando unos cuantos datos imaginarios que supongo serán de la cosecha de quienes laboran en el lugar, cuyo solo nombre nos indica a que intereses obedece.

De acuerdo con el sitio, “más de 120 soldados del Ejército Popular de Liberación de China llegaron a la isla de Margarita en Venezuela para entregar ayuda humanitaria y suministros militares a las fuerzas gubernamentales”.

Veán ustedes que extraña asociación de ideas en poco más de dos líneas: los soldados chinos supuestamente fueron, por un lado, a entregar ayuda humanitaria y, por el otro, a proporcionar pertrechos militares al ejército bolivariano.

Justamente los caballos de batalla de la agresión dirigida por Estados Unidos y que suelen estar presentes en todos los mensajes emitidos por la Casa Blanca y el Departamento de Estado durante los últimos días.

Cómo no olvidar que en la mascarada de aquel 23 de enero fue precisamente la excusa de la ayuda humanitaria con la que se buscaba iniciar una agresión armada, destinada a deponer al gobierno del legítimo presidente Nicolás Maduro.

Más recientemente el tema de la intervención militar foránea ha estado presente luego del arribo de dos aviones rusos con un grupo de instructores, una acción común entre dos países soberanos y que resulta minúscula comparada con la presencia del Pentágono en nuestra región.

Ahora los medios al servicio del imperio levantan una presunta presencia china que llega, dicen, después del desembarco de los rusos.

Sin ningún rubor el portal que citamos antes, asegura que: “China dio este paso como un apoyo directo al régimen venezolano.... especialmente porque Rusia hizo lo mismo la semana pasada”.

Se está construyendo en el imaginario popular la idea de que rusos, chinos, o cualesquiera otros, pueden entrar y salir a su antojo de Venezuela, menos los pobrecitos soldados estadounidenses.

El vocero de la Cancillería china, Geng Shuang, desmintió radicalmente estas falsas noticias y reiteró que la posición de su país respecto a Venezuela siempre fue clara: apoyar con firmeza las leyes y normas básicas de los nexos internacionales y el rechazo a la interferencia extranjera en las cuestiones internas de otras naciones.

La gran pregunta es ¿difundirán este desmentido los medios occidentales con la misma fuerza que publican las mentiras?

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/187746-mantienen-agresion-mediatica-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba